
(Decreto Municipal nº 3918 de 29 de maio de 2002)
Ata da Assembléia Geral Ordinária da Comissão Municipal de Erradicação do Trabalho Infantil de
Santos. Aos vinte e um dias de maio de dois mil e quinze, as nove e trinta horas na Casa de
Participação Comunitária, situada a Avenida Rei Alberto I, numero cento e dezenove, na Ponta da
Praia em Santos, São Paulo, com a presença dos integrantes da Comissão, cujas assinaturas
constam na  lista  de  presença,  parte  desta  ata;  iniciou-se  a  reunião  ordinária  presidida  pela
senhora  Coordenadora  Elizabeth  Aparecida  Batista  Bernardo  Rodrigues  que  cumprimenta  os
presentes e coloca em pauta o item um Apreciação e Deliberação da Ata Anterior dá a palavra
a senhora secretária Ana Lucia Rezende que saúda a todos e explica que não temos ata a ser
apreciada  em  razão  de  não  ter  havido  reunião  nos  meses  de  março  e  abril.  Senhora
Coordenadora retoma a palavra e continua com o item dois da pauta Eleição do Coordenador e
Secretaria para a Gestão 2015/2016, explica que não mais poderá Coordenar a Comissão, mas
que  continuará  participando.  Pergunta  aos  presentes  quem  se  candidata  pela  Coordenação.
Senhora Ana Lúcia Rezende secretária  fala que hoje a reunião está esvaziada em razão da
concomitância  do Evento  Eca Conhecer  para  Reconhecer  que ocorre no SESC.  Sra.  Marina
Carvalho Penteado, gestora do Programa de Erradicação do Trabalho Infantil da Secretaria
Municipal de Assistência Social, é eleita Coordenadora ficando a secretaria a ser deliberada
na próxima reunião. Sra. Marina fala que devemos rever a composição dos atores da Comissão
e também delinear ações para a fortalecemos e conjuntamente com a gestão erradicarmos essa
problemática  que  é  multi  facetada.  Senhora  Valeria  Gallotti,  chefe  da  Casa  de  participação
Comunitária  fala  que  é  preciso  estudar  o  Regimento  Interno.  Sugere  que  seja  feita  uma
subcomissão  para  esse  fim.  Após  discussões  ficou  deliberado que será  encaminhado aos
membros dessa Comissão, por email, para apreciação e discussão na próxima assembléia,
o Regimento Interno, o Decreto de Criação da Comissão e o Plano Municipal da Comissão.
Prosseguindo passamos ao cumprimento do item três: Relatos do Órgão Gestor, senhora Marina
solicita parceria da comissão na realização do evento alusivo ao Dia Internacional de Erradicação
do Trabalho Infantil que acontecerá dia doze próximo as treze e trinta horas no Consistório da
Universidade Santa  Cecília.  O Seminário  de Combate  ao Trabalho Infantil  tem como objetivo
sensibilizar  atores  de  diversos  setores  da  sociedade  possibilitando  espaços  de  discussão  e
reflexão desta problemática. O público alvo será técnicos e interessados, iniciaremos o evento
com a apresentação de uma performance alusiva ao tema, idealizada e encenada por alunos da
Escola  de  Arte  Cênica  Wilson  Geraldo  da  Secretaria  Municipal  de  Cultura  de  Santos,  em
seqüência terá a premiação do Concurso “Brincar, Estudar e Viver...Trabalhar só quando crescer!”,
realizado por alunos da Rede Municipal de Santos e depois duas mesas redondas com os temas:
O Trabalho Infantil e a rede de Proteção Social e A mobilização Social na luta pelos direitos da
criança e adolescente. Marina prossegue e informa que aconteceu um redesenho do programa
PETI, que o município assumiu um Termo de Aceite e que há um Plano de Ação do Município.
Senhora Elizabeth fala que a Comissão também tem um Plano de Ações já deliberado. Senhora
Ana Lúcia pede para a senhora Marina encaminhar esses documentos a todos para conhecimento
e posterior discussão na comissão. Senhora Marina concorda ficando assim acertado. Senhora
Elizabeth pergunta à senhora Marina como está o andamento da Revista/Gibi, financiado pelo
Fundo Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente (FMDCA). Senhora Marina fala que trará
essa resposta na próxima reunião. Prossegue com o item quatro da pauta:  Assuntos Gerais
haverá Vídeo Conferência sobre o PETI dia vinte e seis próximo às dez horas na Unifesp, haverá
também a inauguração formal do Aplicativo – prontuário Eletrônico - RIS WEB – a partir de vinte e
cinco próximo. Sem mais nada a tratar à senhora coordenadora dá por encerrada a reunião. 

        Marina Carvalho Penteado                Ana Lucia rezende San'Anna
            COORDENADORA                                           SECRETÁRIA
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